
ATA DE REUNIÃO DA COMISSÃO ELEITORAL PARA ESCOLHA DA
COORDENADORIA FUNCIONAL, DO SINASEFE, SEÇÃO SINDICAL SÃO
PAULO, PARA O BIÊNIO 2023/2025, REALIZADA EM 22 DE MAIO DE 2023.
Aos vinte e dois dias do mês de maio de 2023, a partir das 14h30, teve início a reunião

realizada de forma virtual por meio do aplicativo https://meet.google.com/jaq-zefd-akd.

A reunião foi iniciada com os seguintes membros: Andrea Gomes Nazuto Gonçalves

(docente, campus Boituva), Elaine Araújo (docente, campus Cubatão), Jean Zeferino

(docente, campus Campinas), Tatyana Murer Cavalcante. Inicia-se a reunião. Informes:

o presidente da comissão, Jean, informou que o Sinasefe, seção sindical São Paulo,

iniciou uma campanha de atualização cadastral, bem como, está disponibilizando um

espaço no site para publicização das atas deste comitê. Pautas: (a) Leitura e aprovação

da ata anterior. A ata foi lida e aprovada por todos e será disponibilizada no site do

Sinasefe-SP. (b) Leitura e aprovação da nota. A nota foi lida e aprovada por todos e

será disponibilizada no site do Sinasefe-SP. (c) Pauta extra. A membra Tatyana

informou que, por motivos particulares, não conseguirá prosseguir com os trabalhos

desta comissão. A partir deste comunicado, se retirou da reunião e não deliberou sobre

os outros itens da pauta. (d) Decisão sobre o sistema de votação eleitoral. Após

estudos das empresas Bisaweb, Pandora e Helios Voting (por meio da contratação de

profissional da área de tecnologia da informação para realizar a adaptação a esse

sistema), por questões financeiras, profissionais, didáticas e eleitorais, a empresa

Pandora foi a escolhida pelos membros desta comissão para ser indicada à AGE debater

e encaminhar. (e) Escrita do código eleitoral. Foram realizadas leituras, discussões,

inserções e adequações de artigos do regimento interno do Sinasefe-SP ao código

eleitoral. O trabalho terá continuidade na próxima reunião, que será em 24/05/2023, às

8h. (f) Outros assuntos. Para a próxima reunião, a realizar-se em data supracitada, a

pauta será única: Escrita do código eleitoral. Sem mais assuntos a serem tratados, eu,

Andrea Gomes Nazuto Gonçalves, lavrei a presente ata que, seguirá para apreciação e

aprovação dos membros desta comissão. Ata será assinada pelo Presidente e pela

Secretária da Comissão.-----------------------------------------------------------------------------
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